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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 20 de noviembre de 2020, ha resuelto convocar la 
celebración de la sesión ordinaria del PLENO, parcialmente no presencial, para el próximo día 26 de 
noviembre de 2020 en el Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda 
convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 29 de octubre de 2020. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

2º.- Aceptación de encomienda de gestión en materia de gestión catastral, expediente USB/2020/145. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

3º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

4º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 

5º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-

Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

6º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 

7º.- Resoluciones del Secretario General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

8º.- Del Grupo Municipal Vox sobre el proyecto de Ley Orgánica de modificación de la Ley Orgánica de 
Educación (LOMLOE). 

9º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre el desarrollo de un convenio entre la Fundación Orensanz y el 
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón. 

10º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre medidas de apoyo al comercio. 

v.  Ruegos y preguntas:  

11º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación: 

De respuesta oral: 

11.11.- Del Sr. Moreno Fraile sobre continuación de la realización de test de antígenos de detección 
de la COVID-19. 

11.30.- De la Sra. Hernández Martínez sobre campañas de sensibilización contra la Violencia de 
Género. 

11.46.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre realización de test en la zona de San Juan de la Cruz. 

11.47.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre educación ambiental. 

11.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre compensación de clases no realizadas durante el estado de 
alarma en la Escuela Municipal de Música y Danza. 

  De respuesta escrita: 

11.1.- De la Sra. García Palomino sobre instalación de cámaras de seguridad en Pozuelo. 

11.2.- De la Sra. García Palomino sobre alteraciones del orden en la calle Sevilla. 

11.3.- De la Sra. García Palomino sobre web de comerciantes. 

11.4.- De la Sra. García Palomino sobre los Puntos Limpios. 

11.5.- De la Sra. González Jiménez sobre servicio de respiro a familiares de personas dependientes. 

11.6.- De la Sra. González Jiménez sobre apertura del mercadillo en el confinamiento. 
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11.7.- De la Sra. González Jiménez sobre confinamiento en el área de San Juan de la Cruz. 

11.8.- De la Sra. González Jiménez sobre resolución de recursos de denegaciones de subvenciones 
al comercio y la hostelería. 

11.9.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre subvenciones deportivas. 

11.10.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre botellones en los alrededores de Caná. 

11.12.- Del Sr. Moreno Fraile sobre mantenimiento de parques y zonas forestales. 

11.13.- Del Sr. Moreno Fraile sobre celebración de la tradicional Cabalgata de los Reyes Magos de 
Oriente. 

11.14.- Del Sr. Moreno Fraile sobre limpieza de viales mediante sistemas de ventilación y arrastre 
mecánico. 

11.15.- Del Sr. Macías Parras sobre aparcamientos para motos. 

11.16.- Del Sr. Macías Parras sobre luces de Navidad. 

11.17.- Del Sr. Macías Parras sobre falta de papeleras. 

11.18.- Del Sr. Macías Parras sobre pasos de cebra sin material antideslizante. 

11.19.- Del Sr. Macías Parras sobre estado de ventanas en los edificios públicos de Pozuelo. 

11.20.- Del Sr. Macías Parras sobre socavones en vía urbana. 

11.21.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre inserción de información institucional en medios de 
comunicación. 

11.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre utilización de sopladores en las labores de limpieza 
urbana. 

11.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre peticiones de reunión a la Sra. Alcaldesa por parte de los 
vecinos de Montegancedo. 

11.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre talas clandestinas de árboles. 

11.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre vertidos en la Mina del Cazador. 

11.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre mejora de las condiciones de protección en funcionarios 
frente a la COVID-19. 

11.27.- De la Sra. Hernández Martínez sobre localización de instalación de motivos 3D navideños. 

11.28.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado de la concesión demanial para la explotación 
del quiosco sito en el Parque Prados de Torrejón como bar-restaurante. 

11.29.- De la Sra. Hernández Martínez sobre grupo de trabajo de la hostelería del municipio. 

11.31.- De la Sra. Hernández Martínez sobre refuerzos de limpieza ante la caída de la hoja. 

11.32.- De la Sra. Hernández Martínez sobre mejora de la Avenida de Europa. 

11.33.- De la Sra. Moreno García sobre la Ordenanza de Tramitación de Licencias. 

11.34.- De la Sra. Moreno García sobre las sanciones por incumplimiento del confinamiento 
perimetral. 

11.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre medidas de apoyo al comercio local. 

11.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre plantación de arbolado en alcorques vacíos. 

11.37.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre medidas de calmado del tráfico, accesibilidad y seguridad 
vial en el entorno de la EI Los Madroños. 

11.38.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la construcción de pasarelas sobre la M-503 y M-508 para 
dar acceso al parque forestal desde la zona del centro comercial Zielo. 

11.39.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la realización de test de antígenos en El Torreón. 

11.40.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre viviendas públicas vacías en nuestra ciudad. 

11.41.- Del Sr. Sanz Llorente sobre cierre de comercios en Pozuelo. 

11.42.- Del Sr. Sanz Llorente sobre grupo de trabajo con el comercio local. 
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11.43.- Del Sr. Sanz Llorente sobre segundo confinamiento en Pozuelo. 

11.44.- Del Sr. Sanz Llorente sobre test de antígenos en Pozuelo. 

11.45.- Del Sr. Sanz Llorente sobre ayudas al comercio por el coronavirus. 

11.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre peleas entre bandas en el entorno de la calle de las Flores. 

11.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre viabilidad técnica del proyecto inicial del edificio de Coca de 
la Piñera. 

11.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre no convocatoria del Consejo Rector de la Gerencia Municipal 
de Urbanismo. 

11.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre puesta en marcha del censo de animales de compañía. 

11.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre tramitación telemática de la licencia por procedimiento 
ordinario. 

11.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre respeto a la no ejecución de la nueva EDAR conforme al 
PGOU. 

11.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre resolución del contrato con Grand Slam SL en el Valle de las 
Cañas. 

11.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre gestión municipal de tickets de aparcamiento en la Plaza del 
Padre Vallet. 

12º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

13º.- Ruegos con una semana de antelación. 

14º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

15º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

 
 
 

 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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